

Jetzt erst recht:

Solidarität mit Vietnam!

Es gibt wohl keinen Angehörigen unserer Hochschule, der nicht mit ab: 132 mal wurden Kriegsschiffe der USA und des Saigoner Marionetten-Regimes vor der DRV-Armee getroffen, schwer beschädigt und in Brand gestossen; die über eine halbe Million zahlende Aggressionsarmee des USA erlitt zur gleichen Zeit in Südvietnam eine Niederlage nach der anderen, und ihr Herrschaftsbereich schrumpfte immer mehr zusammen. Kurz: Jede Eskalation ihrer Aggression in Vietnam hat den USA und ihren Vasallen nur immer neue und größere Schläppchen eingebracht. Das vietnamesische Volk war und ist nicht in die Knie zu zwingen.

Aber aus welchen Gründen auch immer die USA-Imperialisten verhindern ließen, den Bombenalarm gegen die DRV zu beenden, Tatsohn ist und bleibt, daß die USA-Aggressoren mit ihren verwestlichen Kriegssachen gegen die DRV nicht aufhören. Davon zeugen bis Anfang Dezember über dem Luftraum der

DRV 7 abgeschossene USA-Kriegsflugzeuge sowie Beschließungen von DRV-Territorium durch USA-Marine und Artillerie.

Das macht erneut sichtbar, daß den Imperialisten niemals zu trauen ist und die Worte Frieden und Verständigung aus ihrem Munde nichts als pure Heuchelei sind. Also ist mehr denn je Wachsamkeit am Platz; denn je schwächer der Weltimperialismus wird, um so absurder werden seine Politik, um so brutaler, aber auch raffinierter sind seine Methoden, sie durchzusetzen.



Der dichtbesiedelte Stadtbezirk Hoan Kiem von Hanoi - „strategisch wichtiges Ziel“ der amerikanischen Luftpiraten nach einem Angriff. Gerade jetzt, noch der von der Friedliebender Bevölkerung aller Länder erkämpften Einstellung der Bomberangriffe auf die DRV, gilt es, durch unsere Solidarität den vietnamesischen Freunden zu helfen, ihr Land wieder aufzubauen.

Weihnachten, Weihnachten steht vor der Tür...

Beim „Weihnachten und Racketenteufel“ einem spannenden Weihnachtsspiel, vorgebrachten von Mitgliedern des Ensembles des Stadtkulturbauses und des Städtischen Puppentheaters train sich unsere Kinder am 1. Dezember zur diesjährigen TH-Kinderweihnacht.

Gespannt und begeistert folgten sie dem Spiel und lachten über die Streiche des lustigen Akrobaten aus dem Stadtkulturhaus. Besondere Hochstimmung herrschte, als dann der Weihnachtsmann kam und viele Geschenke aus seinem großen Sack zusetzte.

Unser Dank gilt allen fleißigen Helfern des Weihnachtsumsatzes, ob sie nun gespielt oder gesungen, die Pakete gepackt und transportiert, die Kaffeesatz geodekt haben, oder auf irgendeine andere Art an der Ausgestaltung der Feier beteiligt waren.

TH-Chor vor großen Aufgaben

Vor einiger Zeit habe ich an die Stelle von einer Arbeitsbeschreibung, die die Mitglieder unseres Chores vor Beginn des Herbstsemesters durchführten. Das war der erste Schritt zur Erfüllung der vielen schweren Aufgaben, die im kommenden Jahr vor uns stehen.

Den Auftakt bildet das 2. Chorkonzert, unter dem Motto „Wir müssen Frieden haben“, am 30. Januar im Physikatorium. Für dieses Abendkonzert werden die Schauspielerin Frau Mary-Luise Schmitz gewonnen. Nicht zuletzt werden auch die Mitglieder des Singelclubs der TH dabei sein, die das erste Mal ihr Können unter Beweis stellen werden. Auf dem Programm stehen Lieder aus alter und neuer Zeit, Klaviermusik von zwei Schülern der Spezialklasse 12 vorgebrachten, und vieles andere.

Wir haben uns aber noch viel mehr vorgenommen. In Zusammenarbeit mit dem Collegium musicum, dem Singelclub, dem Blasorchester und der Studentenbläue werden wir ein großes Representationsprogramm für die 11. Arbeiterfestspiele im Juni 1969 in unserer Stadt erarbeiten und aufführen.

Wenn das geschafft ist, sind bereits die Vorbereitungen auf den Jahrestag unserer Republik in vollem Gange. Auch hier haben wir das gemeinsame Auftreten mit dem Collegium musicum geplant. Außerdem bereiten wir dafür einen Chorzyklus von Béla Bartók vor. Darüber hinaus laufen Proben zu „Hymnen“ von W. Weinmann und „Du, meine Republik“ von G. Götsch.

Für die erfolgreiche Durchführung all dieser Aufgaben ist noch eine sehr intensive Probenarbeit notwendig. Diesmal ist es unbedingt erforderlich, ein weiteres Chorlaget, wie es im Sommer stattfand, in der ersten Hälfte des kommenden Jahres durchzuführen.

Um das kulturelle Bild unseres Chores möglichst zu gestalten, wird bis zu den Feierlichkeiten des 20. Jahrestages der DDR eine einheitliche Chorleidung erwünscht. Für die Unterstützung durch die Hochschulgewerkschaftsleitung möchten wir uns herzlich bedanken.

Wir danken Ihnen für Ihr Interesse an unserem Chor und wünschen Ihnen viel Erfolg in Ihrer Tätigkeit.

Mit bestem Dank und bestem Glück für das neue Jahr,
Wolfgang Freitag, TH-Filmclub

Wünschen wir unseren Lehrern viel Erfolg in ihrer Tätigkeit, Gesundheit und alles Gute im persönlichen Leben.

Redaktion

Unser Plan für das nächste Jahr sieht auch noch vor, einen Studenten zum internationalen Chorleiterseminar, Abteilung Singelclub zu delegieren, dann dort sind die besten Möglichkeiten zur Leistungsgewinnung dieses jungen Kindes der Museen erworben. Vielleicht werden wir auch am Leistungsvergleich der sowjetischen Chöre in unserem Bezirk teilnehmen.

Wir haben uns zu einem zweiten Programm für die Jugend entschieden.